

Immerzu sind wir unterwegs, auch wenn es uns manchmal gar nicht so vorkommt...

Wir versuchen, Ziele zu erreichen, gehen mit Menschen gemeinsame Wege oder trennen uns von ihnen.

Manche Ziele erreichen wir direkt, manche auf Umwegen und manchmal befinden wir uns auch auf Abwegen.

# Leben ist Bewegung.

Viel unterwegs war auch Jesus. Unermüdlich lief er auf den staubigen Straßen Palästinas, um Menschen von Gott zu erzählen. Von einem Gott, der sich in Jesus selbst auf den Weg zu den Menschen gemacht hat mit einem festen Ziel vor Augen: den Weg zu ihm für alle Menschen frei zu machen.

Es sind erstaunliche, vielleicht sogar befremdliche Wege, die

Gott geht, um dieses Ziel zu erreichen. Zu Ostern findet der Lebensweg Jesu ein Ende und zugleich eröffnen sich damit ganz neue Wege.

Diese Ausstellung möchte einladen, über Gottes Wege nachzudenken, Jesus auf seinen letzten Wegen einige Schritte zu begleiten und vielleicht ganz neue Perspektiven für die eigenen Wege zu entdecken.